

Chaque semaine, la migration des hommes, des femmes et des enfants qui traversent la Hongrie apporte son lot d'histoires, belles et réjouissantes, ou dramatiques et désespérantes. Rapportées par les médias privés, ces anecdotes sont déterminantes pour contrer la communication par laquelle le gouvernement a tenté de déshumaniser le phénomène migratoire . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)